

本格的な「藍染め」に挑戦



7月11日、北区民センターで天然藍染入門講座が行われました。受講生は、鮮やかな藍色に染まった布に浮か上がる白い模様の美しさに満足し、藍染めの楽しさを味わっていました。

赤ちゃんは、元気いっぱい！

6月29日、幌北児童会館で幌北地区福祉のまち推進センター主催の「新米ママの交流会」が開催されました。初めて育児をするお母さんたちと地域の人たちが、育児相談などを通して交流を深めました。



心弾むリズムに乗って

6月22日、篠路コミュニティセンターで阿波踊り入門講座が行われました。太鼓や笛の音などが響き渡る中、女性はしなやかに、男性は豪快に踊り汗を流していました。



オーケストラ演奏を満喫

6月26日、太平中学校で札幌交響楽団による「第94回さっぽろ市民コンサート」が開催されました。満員の会場は重厚な音色に包まれ、観客は間近で聴くオーケストラ演奏の迫力に酔いしれていました。



美しいユリと音楽のハーモニー



7月1日から18日まで「ゆり月間2005」が開催された百合が原公園。7月16日には、花と緑に囲まれたステージでコンサートが行われ、咲き始めたユリとともに、訪れる多くの人を魅了しました。

地域の人と楽しい花植え

6月16日、白楊小学校の子どもたちが、地域の人たちと一緒に歩道沿いの花壇に花を植えました。みんなの手で植えられた赤や白、オレンジなど色とりどりの花が、鮮やかに歩道を飾り、歩行者を楽しませています。

